

## **PCR otorga la calificación de “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de Cooperativa de Ahorro y Crédito El Sagrario Ltda.**

**Ciudad de Quito (junio 28, 2022):** En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó otorgar la **calificación “AA+” con perspectiva “Estable” a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito El Sagrario Ltda.** La calificación se basa en la reputación y posicionamiento que posee la cooperativa a nivel nacional y se considera la adecuada diversificación de cartera que mantiene. La entidad presenta un crecimiento en sus gastos operacionales, provocando una leve contracción en su utilidad neta, sin embargo se destaca un nivel de eficiencia inferior al registrado por sus pares comparables, lo cual demuestra un apropiado manejo de recursos. De igual manera, presenta indicadores de rentabilidad superiores al sistema. Finalmente, la calificadora resalta la muy buena administración de riesgos de crédito, liquidez, solvencia y operativo, dicha afirmación se demuestra al observar indicadores robustos y en posiciones favorables frente al sistema del segmento 1, en todo el periodo de análisis.

A la fecha de corte, la Cooperativa de Ahorro y Crédito El Sagrario Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 264,94 millones, equivalente a una participación del 1,51% situándose en la posición número veinte y uno de un total de treinta y ocho cooperativas del sistema de cooperativas del Segmento 1. Asimismo, en referencia a los pasivos la se posiciona en el puesto veinte y uno con una participación del 1,45% mientras que en su patrimonio obtuvo una participación de y 1,99%, ocupando el lugar diecisiete. Finalmente, se aprecia que la institución mantiene una importante presencia en la región Sierra centro del país y se encuentra posicionándose en ciertas ciudades de la costa, distribuyendo geográficamente sus operaciones a lo largo de sectores económicos dinámicos.

A la fecha de corte, La Cooperativa El Sagrario Ltda., mantuvo una cobertura geográfica a través de 2 sucursales, 9 agencias y una oficina matriz, ofertando servicios financieros en 5 provincias de la Sierra (Tungurahua, Cotopaxi, Chimborazo, Bolívar y Pichincha) y 2 en la costa (Los Ríos y Guayas). De acuerdo con sus productos crediticios, a marzo 2022, las colocaciones respectivas fueron distribuidas en los segmentos de consumo (47,40%), vivienda (24,94%), microcrédito (21,78%), productivo (5,88%).

Según el boletín emitido por la Superintendencia de Economía Popular y Solidaria, al 31 de marzo de 2022 la Cooperativa de Ahorro y Crédito El Sagrario Ltda., presentó un monto de activos de US\$ 264,94 millones, equivalente a una participación del 1,51% situándose en la posición número veinte y uno de un total de treinta y ocho cooperativas del sistema de cooperativas del Segmento 1. Asimismo, en referencia a los pasivos la se posiciona en el puesto veinte y uno con una participación del 1,45% mientras que en su patrimonio obtuvo una participación de y 1,99%, ocupando el lugar diecisiete.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:  
Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de contacto:  
Econ. Alexandra Cadena  
Analista Principal  
[acadena@ratingspcr.com](mailto:acadena@ratingspcr.com)

**Oficina País**  
Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.  
T (+593) 02-323-0541

### **Información Regulatoria:**

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.